THE CHILD AND FAMILY SERVICES ACT (C.C.S.M. c. C80)

LOI SUR LES SERVICES À L'ENFANT ET À LA **FAMILLE** (c. C80 de la C.P.L.M.)

# Agency Mandates Regulation, amendment

Règlement modifiant le Règlement sur les autorisations accordées aux offices

Regulation 145/2005 Registered October 7, 2005 Règlement 145/2005

Date d'enregistrement : le 7 octobre 2005

# Manitoba Regulation 184/2003 amended

- The Agency Mandates Regulation, Manitoba Regulation 184/2003, is amended by this regulation.
- Schedule is  $\mathbf{B}$ amended renumbering section 1 as section 1.1 and adding the following as section 1:

## Animikii-Ozoson Child and Family Services

Animikii-Ozoson Child and Family Services is mandated by the Southern Authority to provide child and family services throughout

# Modification du R.M. 184/2003

- Le présent règlement modifie le Règlement sur les autorisations accordées aux offices, R.M. 184/2003.
- L'annexe B est modifiée substitution, au numéro d'article 1, numéro 1.1 et par adjonction, avant cet article, de ce qui suit :

Manitoba.

# Animikii-Ozoson Child and Family Services

Les Animikii-Ozoson Child and Family 1 Services sont autorisés par la Régie du Sud à fournir des services à l'enfant et à la famille au Manitoba.

### Coming into force

This regulation comes into force on October 24, 2005.

### Entrée en vigueur

Le présent règlement entre en vigueur le 24 octobre 2005.

October 6, 2005 6 octobre 2005

Minister of Family Services and Housing/ La ministre des Services à la famille et du Logement,

Christine Melnick

The Queen's Printer for the Province of Manitoba L'Imprimeur de la Reine du Manitoba